

ABSTRAK

Muhammad Misbahul Badri, Pesan Dakwah Pada Album Jangan Mepet-Mepet Grup Nasyid Justice Voice.

Seiring dengan perkembangan zaman yang begitu pesat ditandai dengan kemunculan era digital pada abad 21 telah membuka angin yang segar dalam menjalani kehidupan, semua serba mudah berkat bantuan teknologi. Pun demikian, dengan adanya teknologi telah merubah pola pikir media dan metode dalam hal berdakwah, musik sebagai instrumen penting dalam kehidupan manusia telah memainkan peranan yang sangat vital demi keberlangsungan manusia termasuk salah satunya sebagai media dalam berdakwah, tidak mengherankan lagi apabila dewasa ini musik menjadi sendi-sendi baru dalam menyerukan dan mengajak manusia menempuh jalan menuju keridhaan Allah Swt, yang sekaligus di sisi lain musik juga bisa menjadi pengingat manusia dalam berpola pikir dan pola sikap mereka.

Tujuan daripada diadakannya penelitian ini, adalah untuk mengetahui pesan dakwah yang terkandung di dalam album *Jangan Mepet-Mepet Karya Grup Nasyid Justice Voice* yang terdiri dari lima lagu di dalam album tersebut.

Dalam penelitian ini, peneliti menyajikan dan mengulas temuan-temuan peneliti dengan menggunakan teori dari pesan dakwah. Di mana dalam teori ini disebutkan bahwasanya pesan dakwah terbagi ke dalam tiga klasifikasi. Pertama pesan dakwah yang bermuatan akidah, yang kedua adalah pesan dakwah yang bermuatan akhlak, kemudian terakhir pesan dakwah yang bermuatan syariah, yang mana dalam syariah ini terdapat dua pesan yang terkandung, yakni pesan ibadah dan muamalah. Untuk penelitian ini sendiri peneliti mengambil metode yang jenisnya deskriptif kualitatif, di mana peneliti akan menyajikan gambaran dan menginterpretasi dari temuan data-data pada penelitian ini sesuai dengan apa adanya sesuai dengan objek yang dikaji. Adapaun yang menjadi objek kajian dalam penelitian ini adalah Album *Jangan Mepet-Mepet karya Grup Nasyid Justice Voice*.

Temuan dari penelitian ini, setelah dikaji dengan seksama oleh peneliti mendapatkan hasil sebagai berikut; *Pertama*, Album *Jangan Mepet-Mepet karya Grup Nasyid Justice Voice* terdiri dari 5 lagu, yakni *Ikhtiar*, *Rumus Canggih*, *PD Aja Lagi*, *Save Our Mesjid* dan *Jangan Mepet-Mepet*. *Kedua*, yang termasuk ke dalam pesan dakwah akidah adalah lagu dengan judul *Rumus Canggih*, untuk pesan dakwah muamalah adalah *PD Aja lagi* dan *Ikhtiar*, sedangkan untuk pesan dakwah akhlak adalah lagu *Jangan Mepet-Mepet*, dan yang termasuk ke dalam pesan dakwah ibadah adalah lagu dengan judul *Save Our Mesjid*. *Ketiga*, dalam album *jangan mepet-mepet* ini dari lima lagu tersebut, untuk kategori pesan lagu yang merupakan perintah adalah lagu dengan judul *PD Aja Lagi* dan lagu *Ikhtiar*, adapun lagu *Jangan Mepet-Mepet* termasuk ke dalam kategori pesan dakwah bermuatan larangan, sedangkan lagu *Save Our Mesjid* dan *Rumus Canggih* merupakan lagu yang mengandung pesan dakwah berbentuk anjuran.

Kata Kunci: Pesan Dakwah, Album, Lirik, Lagu.